



中村小だより



練馬区立中村小学校
(3990)4241
令和元年度6月号

すてきな笑顔あふれる運動会に

副校長 松村 信江

<中村小学校 学校教育目標>

- よく考える子ども
- さいごまでやり抜く子ども
- 明るく元気な子ども
- ◎なかよく助け合う子ども

新年度が始まって2か月が過ぎようとしています。4月は、桜、菜の花、タンポポ、色とりどりのチューリップやスマイル、5月は、ツツジ、バラ・・・次々に主役となる花が移り変わる楽しさを味わったことでしょうか。そして今、明るい日差しを浴びて緑が主役の季節となりました。中村小学校の校庭の芝生もすてきな緑に輝いています。子供たちも教職員もさわやかな風と共にエンジンが快調で、様々な活動が滑らかに動いているところです。

いよいよ今週の土曜日は、令和元年度運動会を迎えます。「全力で心を一つに笑顔輝く運動会」というスローガンのもと、どの学年も一丸となって本番に向けて頑張っています。ここ数日は、5月とは思えないほどの暑さの中でしたが、どの子も本番で一番カッコいい姿も見せようと、一人一人が自分の壁を乗り越えて日々成長を遂げています。

すてきな笑顔輝く運動会にするために、今の子供たちの頑張りにあと1歩必要なことは何なのかを考えてみました。それは、身の回りのすべてのことに感謝の気持ちをもつことではないでしょうか。

例えば、体操着を洗ったり食事を作ったりして、いつも健康を気づかせてくださる家族の方があることに感謝の気持ちをもつこと。時には厳しくも温かな励ましの言葉をかけながら指導してくださった教職員や、応援してくださる保護者・地域の皆様への感謝の気持ちを体中で感じて表現すること。つらい時、やさしく声をかけてくれた友達がいたからこそ壁を乗り越えられた自分があることに感謝すること。

今私たちが安全に安心して生活し、こうして運動会を迎えるためには、目に見えないところで様々な方が関わってくださっています。中村小学校のすてきな緑の芝生は、地域のいろいろな方々がていねいに手入れをし、愛情を込めて育ててくださっているからこそ運動会当日に若々しく輝いているのです。

こうした身の回りのことへの感謝の気持ちを忘れずに一人一人が運動会を全力で取り組むことで、本当にあふれるばかりの笑顔輝く運動会になると信じています。ぜひご家族でお子様とそんな会話をしてみてください。

何はともあれ「令和」という新しい時代が始まりました。「英訳すると『Beautiful harmony (ビューティフル ハーモニー)』です。」と、校長から全校児童に話がありました。

中村小学校も、保護者・地域の皆様と仲良くオーケストラの美しい響きのように奏でいきたいと思っています。6/1(土)に行う運動会では、子供たち、保護者・地域の皆様、教職員が一体になってff(フォルティッシモ カ強く)で奏でることができるよう応援をどうぞよろしく願いいたします。

インフォメーション

～学校公開・道徳授業地区公開講座について～

日時：6月8日(土)

◎授業公開…1、2時間目(各クラス共、そのうちの1時間、教室で道徳授業の公開を行います。)

◎講演会……3時間目(会議室にて)

講師：帝京大学准教授 長田信彦先生

☆新体力テストをします。6月18日、20日

☆水泳学習が始まります。6月17日(月)～9月6日(金)

6月の行事予定

1	土	運動会
2	日	
3	月	振替休業日
4	火	全校朝会 安全指導日 ※月曜時間割
5	水	クラブ活動 4年消防署見学 歯科6年
6	木	2年遠足 4年金曜6時間授業始 歯科5年
7	金	地区班朝遊び 内科1年
8	土	学校公開日・道徳授業地区公開講座3時間目 委員会活動③(4時間目) 6年移動教室説明会 11:30~
9	日	
10	月	全校朝会 内科6年 3年月曜6時間授業始
11	火	6年こころの劇場 歯科4年 5時間授業(3年2組は6時間授業)
12	水	
13	木	歯科3年 2年遠足(予備日)
14	金	土曜時程4時間授業 5年1組は研究授業のため5時間授業
15	土	
16	日	
17	月	全校朝会 水泳学習開始 歯科2年
18	火	新体力テスト1・4・6年
19	水	4時間授業 1年交通安全教室
20	木	新体力テスト2・3・5年 歯科1年
21	金	5時間授業
22	土	
23	日	
24	月	全校朝会 避難訓練
25	火	新体力テスト予備1・4・6年
26	水	
27	木	新体力テスト予備2・3・5年
28	金	児童集会 ふれあい月間終 6年移動教室前日検診
29	土	
30	日	

☆3年生遠足 4月23日(火)

GW直前の遠足で天覧山への登山や駅のトイレ待ちの行列は今までに例を見ないほどの渋滞でしたが、天気がよく、山頂からは遠くの町並みまで



良く見えまして。飯能河原は一番乗りで広々とした所で思いっきり川遊びを楽しみました。

☆4年生遠足 4月19日(金)

いい天気に恵まれ、元気に日和田山登山をしました。険しい男坂も、声を掛け合い、励まし合いながら登り切りました。頂上からの景色が素晴らしく、さわやかに吹く風に疲れも吹き飛びました。巾着田でのお弁当の味も格別でした。



〈6月の生活目標〉

「けんこうに気をつけよう」

「おはようございます。」元気に登校する子供たちの姿。朝一番、はつらつとした表情。“早寝・早起き・朝ご飯”、生活のリズムが整い、朝から元気に活動できているんだと感じました。季節柄体調を崩しやすい時期となります。生活のリズムを整え元気に生活して欲しいと思います。また6月の後半からは、水泳の学習が始まります。定期健康診断で疾病が見つかったら、早めに受診して治療を済ませましょう。

～芝生だより～

昨年度からの管理のおかげで、非常に良い状態で運動会を迎えることができます。はだしデーもご協力もありがとうございました。また、利用団体の皆様にも芝生の利用で多くのご協力をいただきました。ありがとうございます。

校庭の芝生はこれから少しずつ冬芝から夏芝にかわっていきます。

